

Une nouvelle usine pour Microcertec

Mai 2012



C'est dans la zone d'activités de l'Amirault à Collégien, à quelques centaines de mètres de l'implantation actuelle, que notre nouvelle usine verra le jour d'ici quelques mois.

Sur un terrain de 7700 m², nous construisons un bâtiment de près de 3000 m², dont environ 2500 m² d'atelier et de salles de production, ce qui représente un doublement de la surface actuelle. Nous l'avons voulu moderne et fonctionnel, répondant à des critères BBC (bâtiment basse consommation).

Nous réalisons cet investissement important afin d'accompagner notre croissance, mais aussi afin d'améliorer les conditions de travail de nos salariés, et la production des composants céramiques de nos clients. Grâce à cette surface accrue, PNL Innotech (affiliée à Microcertec) intégrera également cette nouvelle usine. Un atelier fermé de près de 200 m² accueillera leur production de scellements hermétiques verre-métal et céramique-métal. La complémentarité de nos activités s'en trouvera ainsi renforcée.

La livraison du bâtiment est prévue au début de l'automne. Nous y emménagerons au cours des deux derniers mois de l'année. Malgré toutes les précautions que nous prendrons pour limiter l'impact sur nos délais de fabrication, toutes informations ou prévisions relatives à vos besoins que vous nous communiquerez nous aideront à gérer au mieux la période de déménagement.

Nous vous disons à bientôt dans notre nouvelle usine.